



ひよこぐみだより

令和6年2月15日(木) 真野第1 保育園
ひよこ組担任 須田美保子、金子真美、本間紫音(記)

2月1日より
新しいお友だちが加わりました!

車で遊ぶのが好きな男の子
大好きな車でいっぱい遊ぼうね!

鬼は外~! 福は内~!

お散歩だいすき!

「お散歩に行くよ~!」と声をかけると、自分の上着に手を通そうとしたり、帽子をかぶってみようとする姿が見られるようになりました。早く外へ行きたいと外履きを探したり、入り口まで走って行ったり、お外に行く準備は大忙し!
お天気のいい日は園庭で遊んだり、園周辺の散歩に出かけたりしたいと思います。



上手でしょ?

豆を入れる箱作り
お絵描きをしたりシールを貼ったりしました。

豆まき会では、節分のお話や豆まきの歌を楽しみました。お面を付けた保育者の登場に「先生じゃないの!?!」と不思議そうな顔をしていました。

風、気持ちいいね!

冬の風や太陽の光に目をつむっては眩しそうにしていました。

鬼さん怖いよ~

保育園の園庭が見える所へ到着!

ねえね、いるかなあ

なんだろう...

スヤスヤ...

先生と一緒に

おんぶで心地よく眠ってしまいました。